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БОЕВАЯ ЗАДАЧА СТРОИТЕЛЬНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ ГОРОДА

й НАШЕМ городе, как и во' 
всей советской стране, осу

ществляется грандиозная про
грамма культурно-бытового строи
тельства. В текущем году строи
тельные организации Сызрани 
сооружают пять школ, пять дет
ских яслей, шесть детских садов, 
пять бань, 14 магазинов, боль
ничный городок, три амбулато
рии, четыре столовых и четыре 
клуба.

Огромный размах культурно- 
бытового строительства является 
ярким выражением заботы Ком. 
мунистической партии и Совет
ского правительства о благе на
шего народа, об удовлетворении 
его растущих культурно-быто
вых запросов.

Строительные организации го
рода располагают всеми возмюж- 
ностями для того, чтобы не только 
выполнить, но и перевыполнить 
план культурно-бытового строи
тельства. Однако факты свидете
льствуют о том, что эти возмож
ности в полной мере не исполь
зуются, поэтому план строитель
ства культурно-бытовых объек
тов не выполняется.

Трест № 112 (управляющий 
тов. Евдокимов) строит больнич
ный городок, который должен 
быть в этом году сдан в эксплуа
тацию. Прошло половина лета, а 
годовой план строительных работ 
на этом важном культурно-быто
вом объекте выполнен всего на 18 
процентов. Рядом с больничным 
городком еще в прошлом году 
был заложен фундамент клуба для 
гидротурбинного завода. В теку
щем году на строительстве клуба 
должно быть * освоено не менее 
миллиона рублей, а освоено 
всего 14 тысяч рублей.

Строительный трест № 112 
должен был еще в прошлом году 
сдать в эксплуатацию детские 
ясли. Срок окончания их строи
тельства перенесен. Но ход от
делочных работ показывает, что 
и этот новый срок сдачи детских 
яслей, в которых так нуждаются 
работницы гидротурбинного за
вода, может быть снова сорван. 
Основной причиной невыполнения 
плана является низкий уровень 
организации труда, плохое ис
пользование рабочей силы и ме
ханизмов. В результате на вто
ром участке треста, который ве
дет строительство культурно-бы

товых объектов, производитель
ность труда рабочих за 4 месяца 
на 5,4 процента ниже, чем в 
прошлом году. На участке имеет
ся более сорока рабочих, не вы
полняющих норм выработки.

Крайне медленно идет строи
тельство клуба на Кашпирском 
руднике, Дома техники в поселке 
«Строитель», детских яслей для 
мельничных предприятий города.

Сейчас нужно принять меры к 
тому, чтобы вре средства механи
зации, квалифицированная рабо
чая сила, строительные материа
лы использовать с наибольшей 
эффективностью на сооружении 
культурно - бытовых объектов, 
чтобы план по этому виду строи
тельства выполнялся изо дня в 
день, из месяца в месяц.

Задача руководителей строи
тельных организаций состоит в 
том, чтобы график строительства 
культурно - бытовых учрежде
ний строго выполнялся. Повсе
дневный контроль за выполнени
ем плана строительства больниц, 
школ, клубов, столовых, магази
нов, бань обязаны осуществлять 
сами руководители строительных 
организаций, их главные ин
женеры. Все, что намечено по
строить в текущем году должно 
быть сдано в эксплуатацию в 
установленные сроки и с хорошим 
качеством.

Долг партийных организаций 
строительных организаций— по
высить требовательность к хозяй
ственному руководству за выпол
нение плана культурно-бытового 
строительства. Требуется улуч
шить массово-политическую рабо
ту среди строителей, мобилизо
вать их на дальнейшее повыше
ние производительности труда, на 
выполнение принятых на себя со
циалистических обязательств.

Районные комитеты партии, 
исполкомы районных Советов де
путатов трудящихся также 
обязаны больше уделять вни
мания культурно-бытовому строи
тельству. К этому важному 
вопросу должно быть приковано 
внимание всей общественности, в 
частности, профсоюзных органи
заций предприятий и строек.

Намеченный на 1954 год план 
строительства культурно-бытовых 
объектов должен быть выполнен 
полностью. В этом состоит боевая 
задача строительных организаций 
нашего города.

Прием Председателем Совета Министров СССР
Г . М. МАЛЕНКОВЫМ  

Премьер-Министра Германской Демократической 
Республики О. Гротеволя

Премьер-Министр Германской Демократиче
ской Республики 0. Гротеволь перед отъездом на 
Родину после проведенного в СССР лечения и 
отдыха был принят 11 июня Председателем Со
вета Министров СССР Г. М. Маленковым.

В беседе, протекавшей в сердечной, дружест
венной атмосфере, приняли участие Заместитель 
Председателя Совета Министров СССР А. И. Ми
коян и Заместитель Министра Иностранных Дел 
СССР В. А. Зорин.

В ходе беседы _был затронут ряд интересующих 
Правительство ГДР и Правительство СССР во
просов. В частности, Премьер-Министр 0. Гро
теволь обратил внимание на рост патриотического 
движения в Западной Германии, которое ставит 
своей целью ликвидацию договоров, связанных с 
созданием «Европейского оборонительного сооб
щества», в качестве предпосылки для воссоедине
ния Германии. Он указал, также на то, что влия
тельные круги в Западной Германии, защищаю

щие национальные интересы, усматривают в од
носторонних экономических связях Западной 
Германии препятствие для установления выгод
ных для Западной Германии отношений с Совет
ским Союзом.

Премьер-Министр 0. Гротеволь в этой связи 
выразил пожелание, чтобы Правительство Совет
ского Союза со вниманием отнеслось к возмож- I 
ным обращениям со стороны заинтересованных х_ 
кругов Западной Германии относительно уста
новления экономических и культурных отноше
ний Западной Германии с Советским Союзом.

Г. М. Маленков заявил, что Правительство Со
ветского Союза благожелательно отнесется к 
подобным обращениям, поскольку установление 
экономических и культурных связей Советского 
Союза с Западной Германией отвечает взаимным 
интересам сторон и не может не способствовать 
урегулированию германской проблемы и укреп
лению мира в Европе.

ПОДПИСКА НА ЗАЕМ ПРОХОДИТ 
С БОЛЬШИМ ЕДИНОДУШИЕМ

Взаймы родному 
государству

В обстановке большого полити
ческого и трудового подъела про
ходит в стране подписка на но
вый Государственный заем раз
вития народного хозяйства СССР 
-(выпуск 1954 года).

Выступая на собрании рабочих 
мартеновского цеха Брянского 
паровозо - строительного завода, 
сталевар тов. Тишин сказал:

— Мы охотно отдаем взаймы 
родному государству свои трудо
вые сбережения. Новый заем по
может нам еще больше укрепить 
могущество любимой Родины.

Сталевары единодушно подпи
сываются на заем. Их примеру 
следуют и коллективы других 
цехов предприятия.

Организованно проходит под
писка на заем на Сталинградском 
тракторном заводе, Люберецком 
заводе сельскохозяйственного 
машиностроения, на Алапаевском 
и Таганрогском металлургических 
и других заводах. (ТАСС).

В КАЗАХСТАНЕ ПОДНЯТО ДВА МИЛЛИОНА ГЕКТАРОВ 
ЦЕЛИНЫ И ЗАЛЕЖНЫХ ЗЕМЕЛЬ

АЛМА-АТА. (ТАСС). Колхозы 
и совхозы Казахской ССР 
подняли 2 миллиона гектаров це
линных и залежных земель, вы
полнив тем самым почти на одну 
треть задание, установленное рес
публике на 1954—55 годы.

1.370 тысяч гектаров новых зе

мель засеяны весной яровыми 

культурами, преимущественно 

пшеницей и просом. Прошедшие

почти повсеместно дожди благо
творно, сказались на развитии ра
стений.

В республике вспахано уже бо
лее полутора миллионов гектаров 
паров—почти на полмиллиона гек
таров больше, чем к этому вре
мени в прошлом году. Под посев
1955 года подготовлено 650 тысяч 
гектаров новых земель. Подъем 
целины и залежей продолжается с 
нарастающими темпами.

ВЫПОЛНЕН ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН ДОБЫЧИ РЫБЫ

АСТРАХАНЬ. (ТАСС). Глав
ное управление рыбной про
мышленности Каспийского бассей
на досрочно выполнило полугодо

вой план добычи и заготовки ры

бы. Стране дано на полтора мил

лиона пудов рыбы больше, чем за 

этот же период в прошлом году.

Больших производственных ус
пехов добился Северо-Каспийский 
краснорыбный комбинат. Коллек
тив этого предприятия выполнил 
полугодовой план на 20 дней рань
ше срока и выпустил на 4900 цент
неров охлажденных рыбных това
ров больше, чем за то же время 
прошлого года.

У энергетиков
Энергетики с большой радостью 

, встретили выпуск нового Госу
дарственного займа развития на
родного хозяйства СССР. Во всех 
цехах Сызранской ТЭЦ состоя
лись митинги и беседы о новом 
займе.

Выступивший слесарь котель
ного цеха тов. Резник сказал:

— Успешная подписка на но
вый заем явится новым вкладом 
советского народа в дело успешно
го выполнения пятилетнего пла
на, дальнейшего развития эконо
мики страны, повышения куль
туры и благосостояния народа. 
Политика Коммунистической пар
тии и Советского правительства 
полностью отвечает интересам на
рода и поэтому она всегда и все
цело поддерживается нашим на
родом. Отдадим наши сбережения 
взаймы государству!

10 июня весь коллектив ТЭЦ 
оформил подписку на новый займ.

Л. Шпилевская,
старший бухгалтер расчетного 

стола Сызранской ТЭЦ.

Все оформили подписку на заем
Сообщение Совета Министров 

СССР о выпуске нового Государ
ственного займа развития народ
ного хозяйства СССР (выпуск 
1954 года) рабочие, инженерно- 
технические работники вагоно
колесных мастерских ст. Батраки 
встретили единодушным одобре
нием.

Выступая на митинге, мастер 
инструментального цеха тов. Пу- 
говкин сказал:

— Сейчас наша страна борет
ся за новый подъем социалисти
ческой экономики, дальнейшее 
повышение благосостояния наро
да. Эта грандиозная программа 
осуществляется под руководством 
Коммунистической партии— руко
водящей и направляющей силы 
нашего общества. Мы радуемся и

гордимся успехами нашей страны 
и стремимся сделать ее еще пре
красней. На это и будет направ
лен новый Государственный заем.

Один из лучших токарей ма
стерских тов. Волчков, говоря о 
значении нового займа, его все
народной популярности, призвал 
коллектив мастерских подписать
ся на заем, еще шире развернуть 
социалистическое соревнование 
за дальнейший подъем производи
тельности труда, досрочное вы
полнение годового плана.

Дружно подписывались ра
ботники вагоноколесных мастер
ских на новый Государственный 
заем.

В. Комаров,
начальник вагоноколесных 

мастерских ст. Батраки.

На дальнейшее развитие народного 
хозяйства

Под знаком высокой активно
сти и единодушия проходила под
писка на новый Государственный 
заем развития народного хозяй
ства СССР на сланцеперерабаты
вающем заводе.

Генераторщик тов. Чернышев, 
оформляя свою подписку, заявил, 
что новый заем отвечает кров
ным интересам всего народа, бу
дет использован для развития на
родного хозяйства. На это направ
лены наши творческие силы в со
циалистическом соревновании, на 
это пусть будут направлены так
же наши сбережения.

В день передачи сообщения о 
выпуске займа, многие работники 
оформили на него свою подписку.

Товаровед завода тов. Райцына, 
находившаяся в этот день в ко
мандировке в г. Куйбышеве, при
слала телеграмму с просьбой офор
мить ее подписку на новый заем в 
размере полумесячного оклада. 
Ее просьба удовлетворена.

Подписка на новый заем пока
зала единство и сплоченность 
коллектива предприятия в борьбе 
за успешное выполнение народ
но-хозяйственных задач.

К. Пономарев.

На благо
Дружно прошла подписка на , 

новый Государственный заем раз
вития народного ‘хозяйства СССР 
в коллективе второго околотка 
8-й дистанции службы пути и 
сооружений.

— Мы знаем,— говорили путей
цы,— что средства от этого займа 
пойдут на финансирование на
родного хозяйства, на крутой 
подъем благосостояния народа. 
Подписаться на заем —  патриоти
ческий долг каждого из нас.

народа
Наши займы— это новые элек
тростанции, заводы, фабрики, 
школы, жилища, санатории...

Подписка на новый Государст
венный заем была завершена на 
втором околотке за один день. 
Также успешно она прошла и на 
всех других околотках дистан
ции.

В. Беляков,
заместитель начальника 8-й 

дистанции службы пути 
и сооружений.
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XI съезд профсоюзов СССР
12 июня 5 делегаты съезда про

должали обсуждение вопроса об 
изменениях в ^Уставе профессио
нальных союзов СССР.

На утреннем заседании пер
вым выступил председатель ЦК 
профсоюза рабочих геологоразве
дочных работ П. И- Шелахин. Он 
говорит, что в вводной части про
екта Устава убедительно сказано 
о тех замечательных изменениях,

, которые произошли в жизни на
шей страны за последний период.

Оратор высказывает критиче
ские замечания в адрес ВЦСПС, 
который затягивает рассмотре
ние предложений об упорядоче
нии структуры профсоюза рабо
чих геолого-разведочных работ. 
Главный редактор газеты «Труд» 

Б. С. Бурков рассказал, что ре
дакция получает в год около 140 
тысяч писем трудящихся. Во
просы, поднимаемые читателями, 
совпадают с теми, которые ста
вят в своих выступлениях многие 
делегаты и которые нашли отра
жение в проекте измененного 
Устава. Следует признать, гово
рит он, что газета «Труд» была 
подвергнута справедливой крити
ке на съезде.

Оратор отмечает, что секрета
риат ВЦСПС равнодушно относит
ся к газете.. Как правило, публи
куемые в «Труде» материалы, 
вызывающие горячий отклик на 
предприятиях, остаются незаме
ченными в аппарате ВЦСПС.

Проект Устава, указывает пред
седатель Карело-Финского рес
публиканского совета профсою
зов Н. П. Васильева, пра
вильно определяет роль профсо
юзных организаций в решении 
хозяйственно-политических задач, 
в организации социалистического 
соревнования, заработной платы, 
в удовлетворении материальных 
и культурных потребностей тру
дящихся. Изменения, которые бу
дут внесены в Устав, дадут воз
можность профсоюзам значитель
но повысить уровень своей рабо
ты, укрепить связь с рабочими и 
служащими. Строгое регламенти
рование сроков проведения отче
тов и выборов профсоюзных орга
нов позволит энергичнее вести 
борьбу с нарушениями профсоюз
ной демократии.

Слово предоставляется мини
стру культуры СССР Г. Ф. Алек
сандрову. Из докладов и прений, 
говорит он, видно, какие огром
ные задачи стоят ныне перед со
ветскими профсоюзами. Эти зада
чи касаются не только хозяйст
венных вопросов, но и дальней
шего подъема культуры совет
ского общества. Некоторые деле
гаты, отметил оратор, справедли
во критиковали постановку 
культурно-воспитательной работы 
на предприятиях, в учреждениях, 
МТС и совхозах. В этом выраже
на глубокая забота представите
лей рабочего класса СССР о куль
турном росте советских людей.

Тов. Александров указывает да
лее, что сейчас одной из важней
ших задач работников Министер
ства культуры и профсоюзных ор
ганизаций является обслужива
ние рабочих, инженеров и техни
ков МТС и совхозов. Bi районы 
освоения новых целинных земель 
направлено значительное количе
ство киноустановок и кинофиль
мов, политической и сельскохо
зяйственной. литературы, журна
лов и газет, принимаются меры к 
тому, чтобы в короткий срок ра
диофицировать все МТС и насе
ленные пункты этих районов.

Выступает председатель Ал
тайского краевого совета профсо
юзов С. В. Мартынов,

В проекте Устава* и докладе 
тов. Поповой, отмечает он, спра
ведливо подчеркивается необхо
димость самой живой и тесной 
связи профсоюзных органов с 
массами. Но надо сказать, что нас, 
как и других, работники ВЦСПС 
своими посещениями не особенно 
балуют. За 7 последних лет мы 
на Алтай не видели ни одного за
ведующего отделом, я уже не го
ворю о секретарях ВЦСПС. Не 
знаю, что смущает товарищей —  
то ли сибирские морозы зимой и 
высокие горы Уральского хребта, 
или что-либо другое.

Вполне правильно ставится в 
проекте Устава вопрос о необхо
димости поднять на более высо
кую ступень критику и самокри
тику, как движущую силу в 
улучшении деятельности профсою
зов. Нельзя сказать, что критики 
и самокритики не бывает на пле
нумах ВЦСПС, она есть, но уро
вень ее недостаточен. II наш 
съезд в этом смысле выгодно от
личается от пленумов ВЦСПС.

Председатель Сталинского об
ластною совета профсоюзов Е. Д. 
Сорока отметил своевременность 
внесения некоторых изменений в 
Устав профсоюзов.

В прениях по докладу об изме
нениях в Уставе профессиональ
ных союзов выступили также 
председатель ЦК профсоюза рабо
чих транспортного и тяжелого 
машиностроения Т. В. Еремеев и 
председатель завкома Казанского 
завода имени Ленина М. Г. Гата- 
уллина-Уразова.

На утреннем заседании с при
ветствием к советским профсою
зам выступили: член Генерально
го совета Цейлонской федерации 
профсоюзов Амбалаванар Вадья- 
лингам, представитель Объединен
ного конгресса профсоюзов Индии 
Стрикантан Наир, секретарь Все
общего союза рабочих и крестьян 
Мексики Гарсиа Морено.

* * *

На вечернем заседании съезда 
12 июня закончились прения по 
докладу об изменениях в Уставе 
профессиональных союзов.

Затем заключительное слово 
было предоставлено секретарю 
ВЦСПС Н. В. Поповой.

(ТАСС).

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ СТРОИТЕЛЬСТВУ 
КУЛЬТУРНО-БЫТОВЫХ ОБЪЕКТОВ

ПО МАТЕРИАЛАМ . КРАСНОГО ОКТЯБРЯ“

„Василий Дмитриевич обещает..."

Партбюро парторганизации жи
лищно-коммунального отдела (се
кретарь тов. Кондратенко) парт
ком обязал улучшить массово- 
политическую и воспитательную 
работу среди молодежи, прожива
ющей в общежитии.

Н. Камышанцев,
секретарь парткома завода.

„Плохо обслуживают посетителей**

В целях лучшего обслуживания 
посетителей столовой, штат офи
цианток увеличен на одного че
ловека.

Фельетон, опубликованный под 
таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 29 мая, обсуж
дался на заседании парткома ги
дротурбинного завода. При провер
ке его подтверждено наличие серь
езных недостатков в работе жи
лищно-коммунального отдела. Тов. 
Лялько и домоуправляющему тов. 
Чувакову предложено принять ме
ры к их устранению.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство проявля
ют большую заботу о трудящихся 
нашей велийой социалистической 
Родины, о благосостоянии совет
ского человека. Ярким примером 
этого может служить развернув
шееся в нашем городе жилищное 
строительство и строительство 
культурно _ бытовых объектов. 
Там, где раньше были пустыри, 
сейчас выросли благоустроенные 
рабочие поселки.

Недавно на одном из таких пу
стырей возник поселок «Строи
тель». Здесь широким фронтом 
продолжается строительство все 
новых жилищ для нефтяников. С 
ростом поселка возросли и запро
сы населения. Для удовлетво
рения их, коллектив строитель
ного участка стройтреста № 24 
(начальник тов. Грязнов), кроме 
двухэтажных каменных жилых 
домов, строит Дом техники, дет
ский сад на 100 мест, детские 
ясли на 66 мест, баню и другие 
бытовые объекты. Наконец, гото
вят к новому учебному году 
школьникам хороший подарок—  
новую, двухэтажную каменную 
школу-десятилетку.

По графику школу мы долж
ны сдать в эксплуатацию к 1 
августа, детские ясли— к 1 ок
тября, Дом техники— к 1 ноября, 
а детский сад-— к 1 января 1955 
года и на строительстве бани 
должны в этом году закончить ка
менные работы.

План строительных работ 
истекших пяти месяцев перевы
полнен на 13 процентов. Однако 
это не дает права говорить о том, 
что мы работаем хорошо. Коллек
тив участка может работать го
раздо лучше, но ему сильно ме
шают недостатки как в органи
зации труда, так и в снабжении 
строительными материалами.

О технической 
документации...

К строительству Дома техники 
мы приступили осенью 1953 го
да, не имея всей технической до
кументации. Проектная органи
зация КТСУ в процессе ведения 
работ внесла в производственные 
работы ряд изменений, что по
влекло за собою переделки. Они 
начались с первых шагов строи
тельства— при кладке фундамен
та.

Так, проектом предусматрива
лись выступающие части здания. 
Когда же мы выложили фунда
мент здания, то проектировщики 
отменили эти выступы. Нам 
пришлось по этой причине ча
стично переделать фундамент. 
Проектировщики меняли плани
ровку окон и пилястров в то вре
мя, когда уже шла кладка стбн.

Когда же стены были выведе
ны до карниза, снова были внесе
ны изменения. Правда, переделы
вать тут нам ничего не пришлось, 
потому, что мы заранее приоста
новили работу, зная, что будут 
переделки. Это оттянуло строи
тельство на 30— 40 рабочих дней.

На письмо рабочих комбайново
го завода Яшина, Бабушкина, 
Сизова, опубликованное в газете 
«Красный Октябрь» 22 мая, со
общаю, что факт плохого обслу
живания посетителей столовой 
№ 9 подтвердился.

М, Б угро за ,
директор треста столовых.

До сих пор не решен вопрос об 
оформлении верхней части клад
ки стен над карнизом. Руководи
телям строительного треста и. тем 
же проектировщикам уже сейчас 
пора подумать о конструкции пе
рекрытий, поскольку изменилась 
высота здания.

О снабжении 
стройматериалами...

Наш строительный участок 
столярными изделиями, пилома
териалами, раствором снабжает 
деревообрабатывающий завод 
треста (начальник тов. Тарасов).
И надо сказать, что снабжает 
плохо и несвоевременно. Это при
водит. к переброскам бригад 
с одного объекта на другой, сры
ву поточного метода строитель
ства.

Так, в течение мая мы не мог
ли доукомплектовать перекрытия 
Дома техники металлическими 
балками, которые только на днях 
были завезены на стройку. Нам 
часто не хватает и деревянных I 
балок. С большим опозданием по
лучены карнизные плиты и то 
недоброкачественные. Поэтому 
приходится производить дополни
тельные * работы по устранению 
дефектов, допущенных рабочими 
деревообрабатывающего завода 
треста.

У детского сада каменщики \ 
вывели стены первого этажа. 
Известно, что кладку следующего 
этажа можно продолжать тогда, 
когда будет устроено междуэтаж
ное перекрытие. Но ввиду отсут
ствия деревянных балок, мы бы
ли вынуждены прекратить рабо
ты на строительстве детского са
да и перейти на другой объект.

Сейчас строитеЛИ особое вни
мание уделяют школе. В целях 
ускорения и внесения планомер
ности в работу составлен график 
ведения отделочных операций. 
До сих пор он выполнялся, но 
сейчас может быть сорван из-за 
отсутствия ряда строительных 
материалов. Паркета вам хватает 
на весь .верхний этаж школы, но 
его потребуется еще 500 квад
ратных метров для полов нижне
го этажа. Сейчас заканчиваются 
запасы алебастра и нам придется 

I прекратить штукатурные работы.
Для устройства черных иолов 

под паркет нам необходим пило
материал, но его сейчас нет.

До сих пор мы не обеспечены 
мозаичными ступенями для лест
ниц. Плохо заботится началь
ник деревообрабатывающего за
вода треста тов. Тарасов и 
о снабжении строительства дет
ских яслей пиломатериалами для 
иолов и перегородок, из-за чего 
работы там также прекращены.

И о качестве 
материалов...

Красный кирпич строительный 
участок получает от Сызранского 
кирпичного завода (директор тов. 
Минеев). Продукция этого под-

собного предприятия нашего тре
ста очень плохая по своему ка
честву. Вызывает крайнее воз
мущение то, что при отпуске не
доброкачественного кирпича ру
ководители завода все же указы
вают высокую марку его.

Бывает, прцвозят автомашину 
кирпича, и когда начнут выгру
жать, то 150 и более штук ока
зываются рассыпавшимися. Кир
пич не только слабый, йо даже 
не соответствует установленному 
стандарту. Толщина одних кир
пичей— 7,6 сантиметра, других—  
6,5. Длиной жя бтТ_
вают 24.5 сантиметра, 25 и да
же 26 сантиметров. Такие от
ступления от стандарта приводят 
к тому, что каменщики не могут 
при возведении стен выдержать 
горизонтальности рядов кладки и 
вынуждены перерасходовать рас
твор. Мы дали заводу реклама
цию, но директор тов. Минерв, 
вместо принятия мер по улучше
нию качества кирпича, занялся 
бюрократической отпиской.

Или вот такой факт пренебре
жительного отношения к качест
ву продукции. На днях с дерево- 
об па б а т ы ва то ще г о завода п пи вез
ли две двери для школы. Хотя в  
(Т)яктупе и отмрцятторV что они 

второго сорта, но на самом деле 
их следовало бы возвратить об
ратно как брак. В брусках 
остались большие трещины, мно
жество сучков, сколы, серницы.

Изделия, выпускаемые нашим 
деревообрабатывающим заводом 
для строительства школы, как 
правило, делаются почему-то из 
досок, выпиленных из середины 
дерева. Чем больше сохнут эти 
столярные изделия, тем больше 
коробятся.

Все это, вместе взятое, свиде
тельствует о плохом контроле 
руководителей треста за деятель
ностью подсобных предприятий, 
что снижает производительность 
труда, срывает плановость веде
ния строительных работ. О какой 
организации труда можно вести 
речь на нашем строительном 
участке, когда вследствие не
хватки материалов рабочие вы
нуждены переходить с м е т  на 
место? Чтобч нр пвостяивать, пр~ 

которым рабочим приходится пе
реквалифицироваться.

Такое положение не может 
оставаться терпимым, тем более 
сейчас, когда для ведения строи
тельных работ настало самое 
благоприятное время. Руководите
лям треста нужно принять все ме
ры к тому, чтобы своевременно 
снабжать объекты необходимыми 
строительными материалами и 
технической документацией, боль
ше проявлять заботы о качестве 
материалов.

Рабкоровская группа «Крас
ного Октября»: И. АНТО
НЮК, бригадир каменщиков, 
В. БАЮШЕВ, бригадир плот
ников, А. РЯБОВ, председа
тель цехового комитета проф
союза.

я
Эстонская ССР. На торфя

ных полях республики начался 
сезон добычи торфа. Коллектив 
предприятия Тоотси в этом году 
добудет на 20 тысяч тонн фре
зерного торфа больше прошло
годнего. Процесс добычи торфа 
здесь полностью механизирован. 
Рационализаторы Тоотси изгото
вили новый пневматический 
валкователь, который по своим 
размерам меньше ранее изготов
ленного такого же агрегата. Он 
отличается большей маневренно
стью и весит в 5 раз меньше. 
Сейчас новый агрегат проходит 
производственные испытания.

НА СНИМКЕ: новый пневма
тический валкователь.

Фото В. Самусенко.

(Фотохроника ТАСС).
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Вклад рационализаторов
Коллектив рабочих паровозного 

депо станции Батраки . успешно 
борется за ускорение промывоч
ного ремонта паровозов, сниже
ние стоимости и улучшение его 
качества. В апреле план был вы
полнен ва 121 и в маз на 125 
процентов. Большой вклад в вы
полнение плана вносят рациона
лизаторы.

Слесарь-инструментальщик тов. 
Чернышов внес предложение об 

-упрощении подъема паровозов 
г помощью масленного домкрата. 
Идею слесаря в чертежах и ра
счетах воплотил начальник депо 

инженер* тов. Н. С. Старостин. В 
апреле первый гидравлический 
домкрат был испытан. Его опро
бование показало, что он облегча
ет труд на подъемке паровоза, 
высвобождает от работы семь че
ловек и значительно ускоряет эту 
'^операцию.

Ремонтники горячо приветст
вовали применение масленного 
домкрата. Было реппено расши
рить их использование, и сейчас 
заканчивается изготовление еще 
двух маеленн'ых домкратов.

Осуществив одно предложение, 
тов. Чернышов стал работать над 
вопросами улучшения опрес
совки элементов пароперегре
вателя паровоза. Он предло
жил изготовить специальное при
способление для опрессовки с 
большим давлением. Сделать тех
нически правильные расчеты и 

^изобразить детали приспособле
ния на чертежах помог слесарю 
техник депо Петр Михайлович 
'Салтыков.

Вскоре приспособление было 
готово. Оно по устройству не 
сложное, но значительно ускоряет 
проверку элементов, позволяет 
обнаружить малейшие, трудно н!а- 

-ходимые места течи воды.
Раньше проверка элементов 

г или, как ее называют, опресшв-

ка производилась с помощью про
точной воды, на что затрачива
лось немало времен'и и все же не 
всегда удавалось найти течь. 
Течь или брак в ремонте обнару
живался только во время пробега 
паровоза. Теперь же с помощью 
приспособления тов. Чернышова 
опрессовка производится быстрее 
и малейшая неисправность эле
ментов пароперегревателя обна
руживается тут же. В результате 
экономится время на промывоч
ном ремонте паровозов и значи
тельно снижается брак.

Сейчас рационализаторы депо 
трудятся над изготовлением при
бора для пропарки элементов па
роперегревателя. Идею этого при
бора подсказал тов. Старостин, ,а 
чертежи изготовил тов. Салтыков. 
Слесарь тов. Чернышов и токарь 
коммунист тов. Мухин готовят 
детали для прибора. В июне это 
предложение рационализаторов 
будет внедрено в производство.

При пропарже элементов паро
перегревателя с помощью этого 
прибора будет лучше удаляться 
на,кипь, очищаться отложения в 
элементах, что увеличат сте
пень нагревания пара*, а следова
тельно даст большую экономию 
топлива на- паровозах.

Творческая мысль работников 
паровозного депо, направленная 
ва повышение качества и ускоре
ние промывочного ремонта, дает 
хорошие результаты. Об этом го
ворят такие примеры. Если рань
ше паровозы в депо на промывке 
простаивали по 19— 20 часов, 
то в апреле простой сократился 
до 17,9 часа, а в мае— до 16,6. 
Это наглядйое свидетельство того, 
как рационализаторы помогают 
вскрывать новые резервы повы
шения производительности труда, 
улучшения работы локомотивного 
парка.

М. Жданов.

Стенд с материалами о всесоюзном 
совещании железнодорожников

Здравствуй, лето!“

В библиотеке политотдела 
* Сызранского отделения Куйбы

шевской дороги оборудован стенд 
с материалами всесоюзного сове
щания актива железнодорожни
ков. На нем размещены доклад 
Министра путей сообщения СССР 
тов. Бещева, речь первого заме
стителя Председателя Совета Ми
нистров СССР Л. М. Кагановича.

В центре стенда— обращение уча
стников всесоюзного совещания 
железнодорожников ко всем же
лезнодорожникам страны о раз
вертывании социалистического 
соревнования за дальнейшее 
улучшение работы транспорта, 
образцовое обеспечение перевозок 
народнохозяйственных грузов.

Стенд иллюстрирован.

Электрохолодильники для столовых
Городской трест столовых 

производит на предприятиях об
щественного питания установку 
электрохолодильников. Это обес
печит надежное хранение скоро
портящихся продуктов, особенно 
в летнее время. Холодильники

установлены в рабочих столовых 
рри гидротурбинном и комбайно
вом заводах.

На продовольственной базе 
треста работает холодильная 
установка мощностью 10 тысяч 
калорий.

В помощь садоводам-любителям

Большое количество выпавших 
весною осадков и отсутствие за
морозков благоприятно сказались 
на росте плодовых деревьев и 
развитии завязей яблок, груши, 
вишни, торва, крыжовника и 
смородины.

От садовника-любителя сей
час требуется тщательный уход 
за плодовыми деревьями. В ряде 
случаев на почве уже образова
лась корка и появились сорные 
травы. Нужно немедленно во
круг деревьев произвести пропол
ку сорняков, а почву разрыхлить 
и впредь не допускать образова
ния на ней корки.

С наступлением тепла поя
вились гусеницы шелкопряда. 
Бабочки-плодожорки начинают 
откладывать яички, усиливает 
свою деятельность тля и другие 
вредители плодовых деревьев.

Наиболее эффективным средством 
борьбы с этими вредителями са
дов являются дуст и гексохло- 
ран. О том, как ими пользовать
ся, надо посоветоваться со спе- 
циалистом-садоводом.

Для обеспечения хорошего ро
ста плодово-ягодных культур 
нужно произвести подкормку де
ревьев и плодово-ягодных кустов 
азотными, фосфорными и калий
ными удобрениями. Одновременно 
с внесением удобрений следует 
произвести полив.

Подробные консультации о 
том, как ухаживать за плодовы
ми деревьями и кустарниками, 
можно получить в обществе са
доводов, которое находится при 
городской конторе «ЗеленСтрой».

А. Щепалин,
, председатель общества садоводов.

Так назывался поход пионеров и школьников, 
организованный Дворцом пионеров, горкомом 
ВЛКСМ и городским отделом народного образова
ния в честь окончания учебного года, наступле
ния веселых летних каникул. В походе приняли 
участие многие учащиеся школ города.

Ранним утром 10 июня вышли они в сопро
вождении учителей по заранее разработанным 
маршрутам. Ни один отряд юных путешествен
ников не встречался с другим. У всех были раз
ные пути, но цель, общий пункт сбора один —  
сады Воложки.

В пути девочки и мальчики знакомились с 
местностью, улицами и новостройками города. 
Учащиеся средней школы №- 14 побывали, на
пример, в саду юных мичуринцев средней шко
лы N  15. Сад еще молодой, но сколько в нем де
ревьев стройных и высоких! Некоторые из них 
этой весной цвели впервые.

Не случайно здесь побывали учащиеся школы 
№ 14. Они внимательно рассматривали сад, рас
спрашивали как ухаживать за фруктовыми де
ревьями. Юные мичуринцы этой школы также 
мечтают рассадить сац возле своей школы.

А разве не интересно узнать, как «угадыва
ют» погоду? Метеорологическая станция как раз 
стояла на пути юных путешественников, и они 
зашли сюда.

Отряд юных туристов средней школы N° 22 
в маршрут своего похода включил экскурсию на 
гидротурбинный завод. Давно девочки и маль
чики мечтали увидеть, как делают турбины для 
Камской гидроэлектростанции. И вот они в це
хе завода. На механическом участке гидротур
бинного цеха идет обработка деталей. Многие из 
них весят по нескольку сот килограммов. 
Только болты, которыми крепят турбины, весят 
по 6— 8 килограммов каждый. Это, как гово
рят рабочие: «мелочь». Сборка турбин произво
дится при помощи механизмов, переДвижных 
подъемных кранов.

Учащиеся школы N° 4 заинтересовались 
историей Усинского оврага. Перед этим они 
дважды посетили краеведческий музей. Усин- 
ский овраг в дореволюционной Сызрани был 
иустошыо, а еейчас здесь растет благоустроен
ный рабочий поселок. Он связан с центром го
рода автобусным маршрутом. *

Школьники Октябрьского района взбирались 
на высокие кручи волжских берегов. Замеча-

тельные виды на Волгу и Сызрань открывались 
перед ребятами.

— А что это за горы там синеют, за городом?
— Это Кашпирский рудник. И вовсе это не 

горы,— поясняет соседу «бывалый» путешест
венник, поправляя на голове панаму, чтобы 
солнце не так било в глаза,—  а огромные воро
ха породы...

По пути к садам Воложки пионеры и школь
ники побывали на полях колхоза имени Маленко
ва, осмотрели выколосившуюся рожь, как растет 
пшеница, посеянная узкорядным способом...

Каждый маршрут участников похода длился 
два— три часа, но сколько за это время интерес
ного увидели и узнали ребята!

Радостные и веселые прибыли участ
ники похода в сады Воложки. Хорошо пос
ле похода отдохнуть на берегу реки, в тени де
ревьев. Но отдых ребят— особенный отдых, он 
полон веселых развлечений, игр и смеха. Тут же, 
пока подходят остальные группы, организуются 
различные игры, спортивные соревнования, ка
тание на лодках, пробные заплывы.

Когда все участники похода собрались к ме
сту назначения, состоялась торжественная ли
нейка. Были отданы рапорты. Ребят поздравили 
с успешным завершением учебного года и поже
лали в период наступившего лета хорошо отдох
нуть директор городского Дворца пионеров тов. 
Гаврилова, секретарь горкома комсомола тов. 
Добрянина, инспектор городского отдела народ
ного образования тов. Клочкова.

Затем началось веселье, спортивные соревнова
ния. Юные путешественники показывали свое 
умение преодолевать трудности в пути, разжи
гать костер из сырых дров одной спичкой и т. д.

...Сады наполнены музыкой. Это играет духо
вой оркестр Дворца пионеров. Девочки и маль
чики вместе с учителями, пионервожатыми «за
нимают места». Начинается концерт художест
венной самодеятельности. Выступают юные бая
нисты, танцоры, исполняются песни...

Немного уставшие, но счастливые и радостные 
возвратились пионеры из похода.

НА СНИМКАХ: (сверху вниз) торже
ственная лийейка участников похода; на 
привале; массовые танцы под духовой 
оркестр; игра в мяч; юные баянисты на 
концерте; члены хореографического круж
ка Дворца пионеров исполняют молдав
ский танец.

Текст И. Рожкова.
Фото И, Шурыгина.
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Над возрожденной Варшавой гордо возвышается величествен
ный Дворец культуры и науки имени И. В. Сталина—дар народов 
Советского Союза Польской Народной Республике. Закончены все 
монтажные работы, сейчас ведется отделка внутри Дворца и уста
новка архитектурных деталей.

- Фотохроника ТАСС. 
-------------- & * --------------

Успех выступлений советских артистов 
в Пхеньяне

ПХЕНЬЯН, 13 июня. (ТАСС). 
В Пхеньяне с большим успехом 
проходят выступления советских 

артистов.
Во время пребывания в КНДР 

советские артисты дали пять боль
ших концертов, на которых по
бывало в общей сложности более 
48 тысяч человек. В течение трех 
дней проходили концерты на от
крытой эстраде, на которых каж
дый раз присутствовало более 10 
тысяч пхеньянцев. Рабочие, слу
жащие и учащиеся Пхеньяна во
сторженно встречают выступления 
народного артиста СССР М. Д.

Михайлова, заслуженной артистки 
Казахской ССР Р. Баглановой, 
народной артистки Узбекской ССР 
лауреата Сталинской премии ба
лерины М. Тургунбаевой, лауреа
та второго Международного кон
курса скрипачей имени Венявско- 
го Ольги Пархоменко и лауреата 
Сталинской премил П. Нечепорен- 
ко.

Каждый концерт советских ар
тистов выллвается в волнующую 
демонстрацию горячей любви тру
дящихся Кореи к Советскому Со
юзу и крепнущей дружбы между 
кор ейским и советским народами.

СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС ГРУППЫ  
ШПИОНОВ И ВРЕДИТЕЛЕЙ В ГДР

БЕРЛИН. 13 июня. (ТАСС). 
В Верховном суде Германской Де
мократической Республики прохо
дит судебный процесс по делу 
группы шпионов и вредителей. Пе
ред судом предстали В. Зильград,
В. Мангельсдорф, Г. Фюльднер и 
X. Гасса. Им предъявлено обвине
ние в шпионской и подрывной 
деятельности против Германской 
Демократической Республики, -в 
намерении насильственного свер
жения р:абоче-крестья1нской власти 
в ГДР, в организации террора 
против- граждан Германской Де
мократической Республики и под
готовке нового путча, подобного 
провокации 17 июня 1953 года.

Главный обвиняемый Зильград, 
бежавший в свое время из Гер
манской Демократической Рес
публики и занимавший руководя
щий ноет в «Восточном бюро» сво
бодной демократической партии, 
признался на суде в сотрудничест
ве с американской разведкой 
(Си-Ай-Си), в своем участии в 
работе американской радиостан
ции в Западном Берлине «Риас», 
а также в связи с другими шпион
скими центрами:

В ходе допроса остальных об
виняемых было установлено, что 
всех их использовало военное ве
домство Бланка и разведки запад
ных держав в подготовке нового 
«дня икс». В целях подготовки к 
такому открытому военному втор
жению в Германскую Демократи
ческую Республику эти иностран
ные агенты создавали на террито
рии ГДР шпионские центры» за
нимались запугиванием населения 
ГДР, военным шпионажем и т. д.

Верховный суд ГДР признал 
подсудимых виновными в совер
шении указанных преступлений.

Произведения А. П. Чехова в Румынии
БУХАРЕСТ. 13 июня. (ТАСС). 

За годы народной власти в Ру- 
мынии произведения великого 
русского писателя А. П. Чехова 
получили широкое распростране
ние. Начиная с 1945 года издатель
ство «Картя Руса» печатало в 
разных изданиях пьесы и расска
зы А. П. Чехова. В 1950 и 1952 
годах вышли в свет сборники рас
сказов Чехова общим тиражом в
30 тысяч экземпляров.

В связи с 50-летием со дня

смерти А. П. Чехова будут выпу
щены в свет новые издания произ
ведений писателя. Государствен
ное издательство художественной 
литературы готовит юбилейное 
издание сборника пьес А. П. Че
хова. В издании «Картя Руса» к 
юбилейной дате выйдет в свет пер
вый том сочинений писателя, ряд 
его рассказов, монография В. Ер

милова о Чехове. Отдельным из
данием выйдет переписка Горько
го с Чеховым.

Рост дороговизны в Белграде

БЕЛГРАД, 13 июня. (ТАСС). 
Как сообщает газета «Белградске 
новине», стоимость жизни в Бел
граде в мае по сравнению с апре-

лем повысилась на 3,5 процента, 

главным образом за счет вздоро

жания продуктов питания.

КОМАНДА СОВЕТСКИХ 
БАСКЕТБОЛИСТОК —  

ЧЕМПИОН ЕВРОПЫ
БЕЛГРАД, 13 июня. (ТАСС). 

В Белграде закончились соревно
вания на первенство Европы по
баскетболу для женских команд.

Первое место и звание чемпиона 
Европы по баскетболу завоевала 
команда СССР, второе—команда 
Чехословакии ,третье —* команда 
Болгарии, четвертое—команда Вен
грии, пятое—команда Югославии, 
шестое—команда Франции и т. д.

По окончании соревнований со
стоялся парад участников чемпио
ната. После исполнения Государ
ственного Гимна СССР советской 
команде были вручены переходя
щий кубок международной ба
скетбольной федерации, золотой 
кубок народного комитета Бел
града и золотая медаль.

Т Е А Т Р

.СВАДЕБНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ“

На днях республиканский 
театр драмы МАССР показал 
сызранцам водевиль Вл. Дыхо- 
вичного «Свадебное путешест
вие».

Это веселая повесть о трех 
аспирантах-океанографах, влюб
ленных в свою профессию. Что
бы успешно, заниматься наукой, 
они связали себя словом ни в 
кого не влюбляться.

Так и живут трое молодых на
учных работников Костик, Марк, 
и Андрей. Живут весело, в 
дружбе, уйдя с головою в рабо
ту. Но вдруг Марку и Андрею 
становится ясно, что Костик 
вот-вот изменит данному слову, и 
они забили тревогу. И вот, что
бы «спасти тонущего» друга, они 
решили фиктивно женить Марка, 
чтобы на примере его судьбы на
глядно показать все «прелести» 
семейной жизни. Они даже на
шли девушку, которая согласи
лась играть роль его жены. Но 
друзья на этом не остановились. 
Они пошли к предполагаемому 
будущему тестю Костика—про
фессору Синельникову, чтобы 
показать себя в самом непри
глядном виде. И они добивают

ся своего — профессор их выго
няет. Но друзья не знают, что 
этим самым они лишили себя

права на участие в экспедиции,
о которой так мечтали, так как 
начальником этой экспедиции 
был профессор Синельников.

По ходу развития сюжета 
пьесы Марк и Андрей попада
ют в смешные положения. Бо
рясь против любви товарища, 
они, конечно, сами влюбляются, 
тем самым развенчивая свои не
правильные воззрения.

В спектакле «Свадебное путе
шествие» в основном заняты 
молодые актфы, которые непо
средственно, легко и весело ве
дут свои роли.

Аспирантов-океанографов иг
рают П. Учватов (Костик), И. 
Румянцев (Андрей), В. Живаев 
(Марк), профессора—заслужен
ный артист МАССР М. Богда
нов, его дочь Зою—Т. Тулапина, 
Настеньку—Л. Куделькина, Оль
гу—М. Осипова и Александру 
Федоровну — П. Юртайкина.

Спектакль поставлен режис
сером М. Г. Григорьевым, худож
ник Н. А. Ромадин, концертмей
стер В. И. Ивянский.

НА СНИМКЕ: сцена из 
первого акта. Артист И. М. 
Румянцев в роли Андрея 
Птицина, В. М. Живаев—в 
роли Марка Громова.

С У Д  

Грабители наказаны

Народным судом 2-го участка 

Промышленного района слушалось 

дело Осипова и Филянина, обви-

няемь1х в ограблении гражданина 
Курникова.

Грабители приговорены к 15 го
дам лишения свободы.

Редактор В. И. Парамошкин.

Об утверждении правил пожарной безопасности 
при производстве работ на строительствах  

и их подсобных хозяйствах
Решение исполкома Сызранского городского Совета депутатов 

трудящихся.

Исполнительный комитет го 
щ и х ся  Р Е Ш А Е Т :

1. Утвердить п рави л а позкаюн 
раб от  на строител ьствах .

2. Н ад зор  з а  вы полнением  п р а  
жить на инспекцию  пож арной  о х

3. Н а ст оящ ее  реш ени е  и п р а  
п р о ст оан яю т ся  н а  г о р о д  С ы зран ь , 
после опубл икования в газете « К р  

чение д в у х  лет.
Заместитель исполкома горсов 

КАЛОВ.
Секретарь исполкома горсове 

РИНОВА.

I, ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1. Н аст оящ и е  правил а являю тся  
обязательны м и для в сех  о рг ан и 
заций. п рои зв од ящ и х  строитель
ные работы  по возведению  новы х 
и рекон ст рук ц и и  сущ ествую щ и х  
зданий и сооруж ений  лю бого н а 
зн ачен ия .

2. Ответственность з а  п ож арн у ю  
б е зоп а сн о ст ь  н а  строительстве и в 
п од собны х  хозяй ствах , з а  о рг ан и 
зац и ю  пож арной  ох ран ы , св ое в ре 
м енное  вы полнение п р от и в оп ож ар 
ны х мероприятий  возл агает ся  на 
н ачал ьников  строител ьны х у п р ав 
лений. уп рав л я ю щ и х  строитель
ными трестам и  и строительны ми 
к онторам и .

3. Ответственность з а  п о ж а рн у ю  
б е зоп асн ост ь  отдельны х ст рои 
тельных участк ов , к орп у сов , 
цехов . складов . с т р о й д в о р о в  

и других п од собны х п ред п ри 
ятий возл агается  н а  начал ьников  
строй участков , цехов , с т р о й д в о р о в  

и десятников .

р од ск ог о  Совета депутатов т р у д я -

ой б е зоп асн ост и  п р и  п рои зв од стве

вил пож арной  б е зоп асн ост и  возло- 
ран ы  МВД по г о р о д у  С ы зран и , 
вила пож арной  б е зоп а сн о ст и  оас- 
вс:тупают в сил у ч е р е з  15 дней 
асный О ктябрь» и действует в те-

ета депутатов трудящихся П. ШИ-

та депутатов трудящихся Л. ТАТА-

4. Н а  в се х  строительны х пло
щ ад к ах  и в п од собны х  хозяй ствах  
д ол ж на быть ор г ан и зов ан а  п о ж а р 
н ая  о х р ан а . Вил и чи сл енность  п о 
жарной . о х р ан ы  уст ан авл и ваю т ся  
начал ьником  строител ьства по с ог 
л асов ан и ю  с  о рг ан ам и  г о су д ар ст 
венного п ож а рн о г о  н ад зор а .

5. План п р от и в оп ож арн ы х  м е р о 
приятий для строител ьства дол
ж ен  быть р а з р а б о т а н  и с огл асов ан  
с  орган ам и  г осуд арст вен н ого  п о 
ж а р н о г о  н ад зо р а  до н ачал а  р а з 
верты вания строительства. Ответ
ственность з а  вы полнение этого 
м ероп ри ят и я  возл агается  на уп 
рав л яю щ и х  трестам и , н ачал ьников  
строительны х управлений  и н а 
чал ьников  участк ов .

И. ПЛАНИРОВКА ВРЕМЕННЫХ  
СООРУЖЕНИИ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ

6. П л ан и ровк а  врем енны х с о о 
ружений  дол ж на быть сог л асов ан а  
с  орг ан ам и  г осуд арст вен н ого  п о 
ж а р н о г о  н ад зор а , п р от и в оп ож ар 
ные ра зры в ы  м еж ду временны ми 
со о ру ж е н и я м и  долж ны  быть п ри 

няты не менее 15 м етров . Огнедей
ствую щ и е у ст ан овки  должны  р а с 
пол агаться  от о б ’ектов строител ь
ства и в рем енн ы х сооруж ений  на 
р а с ст оя н и и  не менее 25 м. Склади
ров ан и е  сг ор аем ы х  строительны х 
м атериал ов  в п р от и в оп ож арн ы х  
р а з р ы в а х  не д оп ускает ся .

II! ХРАНЕНИЕ МАТЕРИАЛОВ
7. Р асх од н ы е  склады  пилом ате

ри ал ов  от  п о ст р ое к  и врем енн ы х 
строений , п од собны х  предприятий  
должны  ра сп ол аг ат ь ся  не ближе 
50 м.. р а сх од н ы е  склады  кругл ого 
л еса не ближе 25 м.

8. Свал ка д ревесн ы х  отходов  
д ол ж на быть р а сп о л о ж е н а  не бли
ж е  50м. от  грани ц  скл адов  и с о 
седних  зданий.

9. Х ран и т ь  н а  т ерри т ори и  ст р ои 
тельства л егков осп л ам ен яю щ и еся  
ж ид кости  р а з р е ш а е т ся  т олько в 
п од зем ны х или полуподвальны х 
скл ад ах  с  р а зры в ам и  до со сед н и х  
складов и сооруж ени й  по ГОСТ 
90039. 39.

10. К арбид кальция долж ен х р а 
ниться только в сам остоятел ьны х  
неотапл иваем ы х с у х и х  п ом ещ е
ниях.

11. П акля, пенька, войлок и 
п рочи е  волокнисты е г орю ч и е  м а 
териалы  должны  х ран и т ь ся  в с а 
м остоятел ьны х скл адах .

12. М асл а, м асл яны е к ра ск и , 
олисЬа и см ол а  не должны  х р а 
ниться  совм естн о с  д р у г и м и  г о р ю 
ч и м и  м атериал ам и .
IV- ОТОПИТЕЛЬНЫЕ УСТРОЙСТВА

13. В о  в сех  в рем енн ы х с о о р у ж е 
ниях, где н ерац и он ал ьн а  у ст ан ов 
к а  центрального отопления, д о 
п у ск ает ся  печное  отопление, у ст 
р аи в ае м ое  в полном  соответствии  
с  т ребов ан и ям и  ГОСТ 4058. 48.

14. В деревообдел очны х м аст ер 
ск и х  печи должны  иметь ог р аж д е 
ния, препят ствую щ и е укладке о к о 
ло печей: топлива, л е сом ат ери а 
лов и отходов  (ст руж ек , щ епы , 
об резк ов ).

15. В рем енны е металлические и 
кирпичны е с  железны м и трубам и  
печи д оп уск ает ся  устан авл ивать  
только в исклю чительны х сл уч аях  
с  р а з р е ш е н и я  орг ан ов  г о суд ар ст 
венного п ож а рн о г о  н ад зор а .

V. ОСВЕЩЕНИЕ И 
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ

16. Сил овая  и осветительная 
эл ектросеть  д ол ж на быть выпол
нена с соблю дением  дей ствующих 
эл ектри чески х  п равил  и н о р м .

17. В се  электроустрой ства н а  
строительны х пл ощ ад ках  должны  
н аход и ться  под  п остоянны м  н ад зо 
р ом  опы тны х эл ектром он теров , без 
ведом а к от оры х  какое-либо п ере 
устрой ство эл ектросети  и эл ектро
об ору д ов ан и я  не д оп у ск ает ся .

VI. ДОРОГИ
18. До н ач ал а  строительства от 

обшей д о р о г и  к т ер ри т ори и  ст р о и 
тельства и по самой площ адке 
должны  быть сделаны  д о р о г и . 

пригодны е для п р ое зд а  п ож арн ы х  
маш ин.

Зд ание или п од собн ое  с о о р у 
ж ение. р а сп ол ож е н н ое  н а  т е рри 
т ории  строительной  площ адки , од
ной своей с т о р о н о й  дол ж но п ри 
мы кать к главном у или вт орост е 
пенном у п роезд у .

19. Ко всем  и м ею щ и м ся  н а  т ер 
ри т ори и  строител ьства естествен 
ным и и скусствен ны м  водоем ам  
должны  быть у ст роен ы  подъезды  
и п роезды  с  вы водом  и х  н а  д о р о г у .

20. П ои  п рокл ад ке т р у б о п р ов о 
дов или кабелей ч е ре з  д ороги  
должны  у ст р аи в ат ь ся  перездны е 
м остики . П р и  пересечен и и  д о р о г  

ж ел езн од орож н ы м и  путями или 
т ран ш еям и  долж ны  быть у ст 
роены  удобны е переезды .

21. Д ороги  и подъезды  к зд ани 
ям  и с о о р у ж е н и я м  должны  с о д е р 
ж ат ь ся  в и сп р ав н ом  со ст оян и и , 
не заг р ом ож д ат ь ся  строительны м и 
м атериал ам и  и какими-либо ви 
дам и раб от .

В зим нее врем я  д о р о г и  д о л ж н ы  

св оев рем ен н о  оч и щ ат ь ся  от  снега.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

«Художественный» 
«СЧАСТЛИВЫЙ ФИНИШ»

и Том  по»

«ШКОЛА МУЖЕСТВА» 

«Родина»
«В ОДНОМ УНИВЕРМАГЕ»

Сызранской автобазе 
« Россовхозтранс» 

требуются слесари по ремонту 
машин, кузнец, электросвар

щик, шоферы.
Оплата сдельная.

Адрес автобазы: г. Сызрань, 
Короткий переулок, 18-а.

(2- 1).

Коллектив городской больни
цы № 1 с глубоким прискор
бием извещает .о преждевре
менной смерти заведующего 
станцией скорой медицинской 

помощи врача

Николая Яковлевича 
КЛУСОВА, 

последовавшей 13 июня и вы
ражает соболезнование семье 
покойного.

Похороны состоятся 15 июня 
в 17 часов.

Вынос тела из квартиры по
койного: улица Карла Либ- 
кнехта, 8.
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